

Kasum TNI Pimpin Sertijab Kapusada TNI dan Terima Laporan Korps Kenaikan Pangkat Perwira Tinggi TNI

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 6, 2024 - 07:59



Jakartag - Kasum TNI Letjen TNI Richard Tampubolon mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto memimpin acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kapusada TNI dan dilanjutkan dengan menerima Laporan Korps Kenaikan Pangkat 17 Perwira Tinggi TNI, bertempat di Aula Gatot Subroto Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Selasa (05/11/2024).

Dalam sambutannya Panglima TNI yang dibacakan oleh Kasum TNI menyampaikan terima kasih kepada Brigjen TNI Mohammad Andhy Kusuma, S.Sos., M.Han atas dedikasinya selama ini dan menyampaikan harapan bahwa Brigjen Lin Nofrianto akan mampu memimpin Pusada TNI dengan profesionalisme dan komitmen yang tinggi untuk mendukung tugas pokok TNI.



“Pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Brigjen TNI Mohammad Andhy Kusuma, S.Sos., M.Han atas dedikasi dan pengabdianya selama ini dalam memimpin Satker Pusada TNI. Selanjutnya kepada pejabat yang baru dilantik sebagai Kapusada TNI yaitu Brigjen TNI Lin Nofrianto, saya ucapkan selamat atas kepercayaan yang diberikan untuk memimpin satuannya. Dengan pengalaman dan kapabilitas yang dimiliki, saya meyakini bahwa Kapusada yang baru akan mampu mengemban amanah ini untuk melanjutkan dan meningkatkan kinerja Pusada TNI di masa depan,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Panglima TNI juga memberikan ucapan selamat kepada para perwira tinggi yang naik pangkat. “Saya ucapkan selamat kepada para Jenderal, Laksamana dan Marsekal, atas anugerah kenaikan pangkat ini. Saya berharap kepada perwira tinggi sekalian untuk dapat menguatkan kepemimpinan dalam pembinaan satuan. Tunjukkan keteladanan dan kapasitas untuk meningkatkan kinerja bagi kemajuan TNI menuju TNI yang Prima.” pungkasnya

Adapun Pati yang naik pangkat yaitu 12 Pati TNI AD, Letjen TNI Mochammad

Hasan, Mayjen TNI Sinyo, S.I.P., M.M., M.A.P., Mayjen TNI Budi Irawan, S.I.P., M.Si., Mayjen TNI Tatang Subarna, Mayjen TNI Harvin Kidingallo, S.H., S.T., M.Han., Brigjen TNI Heri Rustandi, Brigjen TNI Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., M.Han., Brigjen TNI Denny Marantika, M.Han., Brigjen TNI Singgih Pambudi Arinto, S.I.P., M.M., Brigjen TNI Wimoko, S.E., M.Si., Brigjen TNI Rio Hendrawan Alin Putra, S.I.P., M.I.P., Brigjen TNI Lin Nofrianto.

3 Pati TNI AL yaitu, Laksma TNI Iwan Indrawan, M.Tr.Opsla., Brigjen TNI (Mar) Hendro Suwito, Brigjen TNI (Mar) Dr. Wahyudi, S.E., M.Tr.Hanla., M.M., M.Han. dan 2 Pati TNI AU yaitu, Marsda TNI Ian Fuady, Marsda TNI Dr. Azhar Aditama D., S.Sos., M.M., M.Han.

Turut hadir dalam acara, diantaranya Irjen TNI, Pangkogabwilhan I, Pangkogabwilhan II, Danjen Akademi TNI, Wakabais TNI, para Asisten Panglima TNI, para Kabalakupus TNI, dan Ibu-ibu IKKT Pragati Wira Anggini, serta tamu undangan lainnya. (Puspen TNI)